

## **Jahresbericht 2024 – 1. Schiessleiter**

Das Jahr 2024 war für die Jagdschützen Suhr ein ereignisreiches Jahr. Viele Aktivitäten und Veranstaltungen haben unsere Gemeinschaft gestärkt.

In den Monaten Februar, März und April fand das JungjägerInnentraining statt. Während dieser Übungsschiessen bereiteten sich die Jungjägerinnen und Jungjäger unter Anleitung der Jagdschulleitung und unserer Schiessleiter optimal auf die praktische Schiessprüfung im April und im September vor.

Im April legten die JungjägerInnen die Schiessprüfung ab, welche aus verschiedenen Disziplinen (Schrot und Kugel) besteht. Leider haben nicht alle die Prüfung bestanden und diese im Herbst wiederholt, welche sie dann im zweiten Anlauf bestanden.

Die Revierjagdmeisterschaft im April bot allen Mitgliedern die Gelegenheit, ihr Können in verschiedenen Disziplinen zu messen. Unter der Leitung von Christian Matter waren die Wettkämpfe spannend und fair. Die besten Revier-Gruppen wurden gebührend geehrt und jede Gruppe erhielt je eine Speckseite und Wein.

Ab April startete das reguläre Training für alle Mitglieder. Dieses ermöglicht, die Schiessfertigkeiten zu üben, sich auf die kommende Jagdsaison vorzubereiten wie auch den Treffsicherheitsnachweis zu absolvieren. Während der Sommerpause im Juli wurden wichtige Unterhaltsarbeiten an der Schiessanlage durchgeführt. Mit dem neuen Rasenroboter haben wir jetzt auch auf der Anlage einen perfekt gepflegten englischen Rasen. Dank des engagierten Einsatzes von Hanspeter Landis und seinem Team wurden notwendige Arbeiten durchgeführt, um die Sicherheit und Funktionalität der Anlage zu gewährleisten.

Der Höhepunkt des Jahres war das Endschiessen Ende September. Unter der Leitung von Christian Matter traten unsere Mitglieder in einem fairen Wettbewerb gegeneinander an. Das Endschiessen war nicht nur von hoher Qualität, sondern auch von grossem Engagement geprägt. Der reichhaltige Gabentisch, welcher von Christian Matter organisiert wurde, hielt viele Überraschungen und Belohnungen für alle Teilnehmenden bereit.

Das Jahr 2024 war für die Jagdschützen Suhr wiederum ein grosser Erfolg. Das JungjägerInnentraining, die Schiessprüfungen im Frühling und Herbst, die Revierjagdmeisterschaft, das Mitgliedertraining und das Endschiessen haben dazu beigetragen. Ein grosses Dankeschön geht an unsere SchützenmeisterInnen, SchiessleiterInnen, Kassenteam und Standmechaniker. Ihr Einsatz ist der Grundstein unserer Vereinstätigkeiten. Auch ein herzliches Dankeschön an unsere Mitglieder für die Disziplin. Konnten wir auch dieses Vereinsjahr wiederum unfallfrei abschliessen.

Dezember 2024,  
Daniel Wehrli, 1. Schiessleiter JSS